

# これがホントの走り納め!!

RIDING SPORTS  
GARAGE

## ミニバイク4時間耐久タグレ



GROM CUP	
順位	# チーム名
1	46 バリカタ1号AS永松RSGミニ
2	73 RT.珍獣動物園
マシン GROM GROM	
OPEN	
順位	# チーム名
1	55 RT.バリバリ伝説 with 駆動系
2	56 OZプロダクト & 中山自動車
3	53 すばん
マシン NSRmini エイプ100 NSR50	
RENTAL	
順位	# チーム名
1	12 KT busters A
2	9 チーム復活 With MNNI
3	11 チーム薰 With フラットモータース
マシン Rグロム Rグロム Rグロム	
ST	
順位	# チーム名
1	940 曲(まがり) の愉快な仲間たち
2	36 Team KITM (きっとえむ)
マシン グロム グロム グロム	

来年のクラス分けは、  
レンタルバイククラス(グロム15台・エイプ4台)

STクラス(エンジンノーマル)

オープンクラス(排気量UP以外OK)の3クラスの予定です。

来年の参加定員は先着60チーム。

来年は定員オーバーで出られないチームも出てきそうです。。

参考したいチームの方は、

10月位からRSG HPをチェックしておいて下さいね~(^^)/

そして今年のレンタルバイククラスでは、  
4名全員がデビューレースという  
大学生チームが優勝しました!!!

そして今年のレンタルバイククラスでは、  
全てのライダーに楽しんでもらう事!  
そして今年のレンタルバイククラスでは、  
4名全員がデビューレースという  
大学生チームが優勝しました!!!

このレースの趣旨は、  
全てのライダーに楽しんでもらう事!  
そして今年のレンタルバイククラスでは、  
4名全員がデビューレースという  
大学生チームが優勝しました!!!

このレースは、毎年12月23日(天皇誕生日)に開催されます。既に13回を数え、結構歴史が古印度です! きっかけはスクールの参加者にレースを体験してもらいたいと言う事で、HSR九州のレンタルミニバイクで開催したところ、「楽しい!」「楽しい」とみんな大喜び! 最初の数年はレンタルバイクのみのレースでしたが、その後持ち込みバイクでの参加もボチボチ増えていき、そして昨年は遂にレンタルバイク19台、持ち込み40台のトータル59台。参加ライダー220名! と言うバイクイベントに成長したのです。HSR九州の日程にも掲載されており、告知もRSGのHPに一ヵ月前からとこう隠れイベントにも関わらずこの盛り上がりに、こちらがビックリするくらい。。最近では1年に1回このレースのためにマシンを購入準備しているチームも多くなるようになっています。

怖くないレース(バトル)をミニバイクで楽しむライダーが集まるのが、  
年末恒例これがホントの走り納め!!

このレースは、毎年12月23日(天皇誕生日)に開催されます。既に13回を数え、結構歴史が古印度です! きっかけはスクールの参加者にレースを体験してもらいたいと言う事で、HSR九州のレンタルミニバイクで開催したところ、「楽しい!」「楽しい」とみんな大喜び! 最初の数年はレンタルバイクのみのレースでしたが、その後持ち込みバイクでの参加もボチボチ増えていき、そして昨年は遂にレンタルバイク19台、持ち込み40台のトータル59台。参加ライダー220名! と言うバイクイベントに成長したのです。HSR九州の日程にも掲載されており、告知もRSGのHPに一ヵ月前からとこう隠れイベントにも関わらずこの盛り上がりに、こちらがビックリするくらい。。最近では1年に1回このレースのためにマシンを購入準備しているチームも多くなるようになっています。

最近RSGではビックバイクで伸び悩んでるライダーにミニバイクを進めています。これこそが「反復練習」になるのでそこはバツチリですが、「簡単な事から始める」と言うのがなかなか難しい。。。【簡単】「低速走行」のように思えますが、車重があり着座位置の高い600cc以上の大型車両をゆっくりスピードでバンク角を維持できます。またカーブ入り口で真っすぐ走ろうとする慣性力が小さいので、ターンに入るのが容易なのです(重量車はこの対応)。更に着座位置が低くライダーの目線が低く、傾斜量(移動量)も小さいので恐怖感が少ないのです(ビギナーにこれは重要)。

ミニバイクは、実はとても練習になります!

モータースポーツの一つのとして、  
「レース」というカテゴリーがあります。  
なかなか普段乗っている大排気量のバイクでレースに出場つて出来ないです  
よね。それに改造してしまえば、街乗りは出来なくなるし。。。それなりのレ  
ベルでないと危険度も高く現実的ではありません。しかし!ミニバイクを使  
ったレースは、それに比べてかなり敷居が低く、危険も少ないので(ルールマナー  
の熟知は絶対)に必要、レース「っこ」を楽しむと言つ意味でとてもお勧めです!

2017あけましておめでとうございます!! 今年も新年始まりましたね(^^)。  
今年も目からうろこの「ウイズバイクライディングスクール」にしていきますのでよろしくお願いします!  
そしてモータースポーツが、生涯スポーツになっていくような活動を続けて行きたいと思っています。  
【バイクライディングを楽しんでいればそれこそがモータースポーツ(^^)】